

GLOBAL QUALITY POLICY

STRATEC GROUP



INTRODUCTION / EINLEITUNG

The STRATEC Group is committed to continually enhancing its processes and service quality. One of STRATEC's fundamental obligations is to structure its business processes so that it and its partners – diagnostics and life science companies operating in highly regulated worldwide markets – meet regulatory and legal requirements in a continually changing environment. STRATEC's commitment to satisfy regulatory standards enhances its partners' positions in their respective markets

Die STRATEC-Gruppe ist bestrebt, ihre Prozesse und Servicequalität kontinuierlich zu verbessern. Eine der grundlegenden Verpflichtungen von STRATEC ist es, die Geschäftsprozesse so zu gestalten, dass STRATEC und ihre Partner - Diagnostik- und Life-Science-Unternehmen, die in stark regulierten Märkten weltweit tätig sind - die regulatorischen und gesetzlichen Anforderungen in einem sich ständig ändernden Umfeld erfüllen. Die Verpflichtung von STRATEC, regulatorische Standards zu erfüllen, stärkt die Position der Partner in ihren jeweiligen Märkten.

SCOPE/ GELTUNGSBEREICH

This policy applies to STRATEC SE and its subsidiaries, including all members of the Management Board and employees.

This policy will be reviewed every year by the Management Board to ensure it remains relevant and effective in addressing quality challenges and opportunities. Each version of this policy will be approved by the STRATEC SE Executive Board and communicated to all employees and stakeholders.

Diese Politik gilt für die STRATEC SE und ihre Tochtergesellschaften, einschließlich aller Vorstandsmitglieder und Mitarbeiter.

Diese Politik wird jedes Jahr vom Vorstand überprüft, um sicherzustellen, dass sie weiterhin relevant und wirksam ist, um Herausforderungen und Chancen im Bereich der Qualität zu bewältigen. Jede Version dieser Politik wird vom Vorstand der STRATEC SE genehmigt und an alle Mitarbeiter und Stakeholder kommuniziert.

PRINCIPLES OF THE QUALITY POLICY/

GRUNDSÄTZE DER QUALITÄTSPOLITIK

1. CUSTOMER SATISFACTION/ KUNDENZUFRIEDENHEIT

We offer outstanding products and services that meet or exceed the expectations of our partners and customers. The greatest possible customer satisfaction forms the basis of our success.

Wir bieten hervorragende Produkte und Dienstleistungen, welche die Erwartungen unserer Partner und Kunden erfüllen bzw. übertreffen. Größtmögliche Kundenzufriedenheit ist die Basis unseres Erfolgs.

2. TRACEABILITY/ RÜCKVERFOLGBARKEIT

Ensuring the traceability of our products along the entire value chain is one of our key success factors.

Die Sicherstellung der Rückverfolgbarkeit unserer Produkte in der gesamten Wertschöpfungskette ist einer unserer wesentlichen Erfolgsfaktoren.

3. TRANSPARENCY/ TRANSPARENZ

Our company is open and transparent. This promotes mutual trust between our employees, business partners and investors.

Unser Unternehmen ist offen und transparent. Dadurch wird das gegenseitige Vertrauen zwischen unseren Mitarbeitern, Geschäftspartnern und Investoren gefördert.

4. INNOVATION AND EXCELLENCE/ INNOVATION UND SPITZENLEISTUNG

The entire spectrum from product development, to production, testing and inspection, to quality and service is subject to innovation at the highest level of technology.

Das gesamte Spektrum von Produktentwicklung, über Herstellung und Kontrolle bis zu Qualität und Service unterliegen der ständigen Innovation auf höchstem technischem Niveau.

5. CONTINUOUS IMPROVEMENT/ KONTINUIERLICHE VERBESSERUNG

We strive to produce products of high quality through continuous improvement. From supplier to employee, everyone is responsible for achieving the zero error goal.

Es ist unser Anspruch, durch kontinuierliche Verbesserung qualitativ hochwertige Produkte herzustellen. Vom Lieferanten bis zum Mitarbeiter ist jeder einzelne für das Erreichen des NullFehler Ziels verantwortlich

6. EMPLOYEE COMMITMENT/ MITARBEITERVERPFLICHTUNG

The commitment, motivation and skills of our employees are crucial for our success. We foster and train our employees so they can continuously improve their performance under their own responsibility and meet the quality targets.

Unser Erfolg hängt entscheidend von dem Engagement, der Motivation und dem Können unserer Mitarbeiter ab. Wir fördern und schulen unsere Mitarbeiter, damit sie in eigener Verantwortung ihre Leistungen ständig verbessern und die Qualitätsziele erreichen können.

7. REGULATORY COMPLIANCE/ ERFÜLLUNG REGULATORISCHE AUFLAGEN

We develop, produce and deliver products in compliance with national and international laws and regulations, and are committed to adhering to industry standards and solutions proven in practice.

Wir entwickeln, produzieren und liefern Produkte in Übereinstimmung mit nationalen und internationalen Gesetzgebungen und Vorschriften und verpflichten uns zur Einhaltung von Industriestandards und bewährten Praxislösungen.

8. QUALITY MANAGEMENT/ QUALITÄTSMANAGEMENT

We have established a quality management system and are committed to continuously improve it and reaching the goals established within the scope of our quality policy.

Wir haben ein Qualitätsmanagementsystem errichtet und verpflichten uns, es stetig weiterzuentwickeln und die im Rahmen unserer Qualitätspolitik gesetzten Ziele zu erreichen.